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La séance est ouverte à 17h05 en virtuelle avec 11 participants (cf membres sur e-lyco). 

 

 

1/ Evolution de la crise sanitaire : 

- Lecture du document, extrait de Pronote relatif à la situation covid des élèves et personnels, 

présenté à l’ensemble de la commission  

- Chiffres arrêtés au 19 mars 2021, suivi par les CPE  

- Doute sur quelques élèves qui se seraient déclarés cas contact (pas de justificatif fourni à ce 

jour. 

- 3 enseignants ont été touché ou cas contact covid / 1 ARL déclaré cas contact  

- Prochaine communication fin mai. 

2/ Mesures sanitaires à la restauration : 

- Demande que la file d’attente soit remis en fonction afin d’éviter les attroupements. 

- Mise en place de détecteurs CO2 afin de mesurer la ventilation suffisant dans les différents 

réfectoires.  La gestionnaire et l’agent encadrant examinent actuellement la situation 

(nombre, coût…). 

- Demande des enseignants, de l’envoi d’un message a l’ensemble de la corporation, afin que 

la salle soit bien aérée lors de l’utilisation. Le proviseur s’y engage. 

- Le nombre d’élèves n’a pas augmenté en restauration 650/700 repas journaliers. 

3/ QAI qualité de l’air intérieur : 

- La région a mandaté la société Veritas afin d’exécuter des mesures de qualité de l’air 

intérieur des établissements scolaires. 

Après réception de ce rapport pour le lycée Montesquieu quelques mesures sont 

préconisées : 

1- Nettoyage de quelques bouches d’aération VMC. (A faire par le service maintenance). 

2- Nettoyage des entrées d’air naturelles sur quelques portes (A faire par le service 

maintenance). 

3- Redonner la possibilité d’ouverture d’une des fenêtres du CDI (étagère à déplacer). 

4- Réaffirmer la demande à la région de changement de 4 huisseries et fenêtre de salles du 

3 étage bâtiment I.  

Dans l’ensemble la ventilation est de qualité. Une amélioration sera portée aussi sur l’entretien des 

CTA (centrale de traitement d’air) en salle de science et restaurant scolaire par la signature d’un 

contrat de maintenance avec la SETEC incluant ces deux centrales.  

 

 



Questions des membres de la commission : 

- Les couloirs sont-ils concernés par ces mesures ? 

Non les couloirs ne sont pas des espaces clos. 

- L’achat des filtres de sorbonnes est-il acté ? 

Oui, les devis sont à la signature auprès de la gestionnaire. 

- Les documents (registre de santé et sécurité au travail, DUERP « document unique 

d’évaluation des risques professionnels », DTA « document technique amiante », 

accessibilité, PPMS « plan particulier de mise en sureté » et autres) sont-ils accessibles ? 

Oui, tous les documents en lien avec la sécurité sont consultables sur place à l’accueil, par tous les 

usagers du lycée. 

Le DUERP (document unique d’évaluation des risques professionnels) est terminé sur la partie 

« personnels région », pour les métiers de l’Etat le document est en cours de rédaction. 

- La signalétique EAS (espace d’attente sécurisée) est-elle terminée ? 

Non, la finalisation sera effective ces prochains jours. 

- Acquisition d’une hotte aspirante mobile par le Paréo ? 

La demande a été faite, mais la priorisation a été faite sur Mobilangue anglais. 

 

 

Les questions étant épuisées, le proviseur clôture la séance à 17h55.  

 

 

L’agent d’encadrement, secrétaire de la CHS 

 

Le proviseur, président de séance 

 

 

 

 

  

 

 

 


